

Ein neues Jahr

heißt neue Hoffnung,
neue Gedanken
und neue Wege zum Ziel.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigten,

Für das neue Jahr wünsche ich Ihnen und Ihren Familien nur das Beste!  

Ich hoffe, Sie hatten eine entspannte und besinnliche Weihnachtszeit mit vielen schönen Momenten im Kreise Ihrer Lieben.

Zudem hoffe ich sehr, dass Sie und Ihre Familien nicht in direktem Maße von dem Hochwasser betroffen sind.

Am Montag beginnt die Schule wieder. Ich habe heute vormittag mit der EVB telefoniert und gefragt, ob die Schulbusse fahren oder ob sich das Unternehmen am Streik beteiligt. Von der Leitstelle ist die Aussage, dass die Busse fahren werden. Ob sie allerdings auch wirklich ihre Strecken befahren können, ist natürlich nicht sicher. Für alle Betroffenen bedeutet das, am Montag spontan zu sein oder gleich auf Alternativen zurückzugreifen.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie ein schönes Wochenende.

Mit freundlichen Grüßen Heike Krug

05.01.24